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Wichtiger Hinweis
Um den vollen Funktionsumfang Ihres TrekStor SatCorder nutzen zu können, führen Sie bitte 
ein Software-Update durch. Wenn Sie Ihren SatCorder das erste Mal anschalten, startet ein 
Installations-Assistent. Wenn Sie in den Antenneneinstellungen im Assistenten erfolgreich eine 
Verbindung zum Satelliten Astra 19,2 E eingerichtet haben, können Sie im letzten Schritt dieses 
Assistenten dieses Software-Update bequem über den Satelliten empfangen.

Sollten Sie diesen Punkt überspringen, so können Sie das automatische Software-Update über 
den Satelliten (OTA) jederzeit unkompliziert nachholen. 

a) 	 Wählen Sie dazu im Hauptmenü "Einstellungen".

b) 	Wählen Sie als nächstes das Menü "Systeminformation" und dort den Menüpunkt  
"Software-Update" an. Ihr SatCorder beginnt nun mit der Suche nach einem Software-Update.

c) 	 Sobald der SatCorder das passende Software-Update gefunden hat, werden Sie gefragt, ob 
Sie dieses Update herunterladen wollen. Bestätigen Sie bitte diese Abfrage.

Hinweis: Ihr SatCorder beginnt nun mit dem Empfang des Updates. Dieser Vorgang dauert 
zwischen 30 und 90 Minuten.

d) 	Wenn das Software-Update vollständig empfangen wurde, werden Sie gefragt, ob Sie es 
installieren wollen. Bestätigen Sie bitte diese Abfrage.

e) 	 Wenn die Installation des Software-Updates abgeschlossen ist, startet Ihr SatCorder neu 
und Sie können den erweiterten Funktionsumfang nutzen.

Sollte Ihre Satellitenantenne nicht auf den Satelliten Astra 19.2 E ausgerichtet sein, oder 
sollte Ihr Empfang gestört sein, so können Sie ein Software-Update auch mithilfe eines 
USB-Massenspeichergerätes (z. B. eine TrekStor DataStation oder einen USB-Stick) auf Ihrem 
SatCorder installieren. Gehen Sie hierfür wie folgt vor:

a) 	 Laden Sie sich die aktuelle Software für Ihren SatCorder von der TrekStor-Website  
www.trekstor.de herunter.

b) 	Entpacken Sie das in einer Archivdatei (Dateiendung *.zip) enthaltene Software-Update 
(Dateiendung *.bin) in einen beliebigen Ordner. Kopieren Sie das Software-Update in das 
Hauptverzeichnis des USB-Massenspeichergerätes.

c) 	 Schalten Sie Ihren SatCorder mit dem Netzschalter aus.

d) 	Verbinden Sie das USB-Massenspeichergerät mit der USB-Buchse Ihres SatCorder.

e) 	 Halten Sie die ;-Taste an der Frontseite Ihres SatCorder gedrückt und schalten Sie Ihren 
SatCorder mit dem Netzschalter ein.

Hinweis: Beim SatCorder neptune classic ist es notwendig, dass Sie nach dem Einschalten mittels 
Netzschalter zusätzlich auch die a-Taste auf der Frontseite des SatCorder drücken, um ihn aus 
dem Energiespar-Modus aufzuwecken.

f ) 	 Wenn die Nachricht "On the USB" im Display des SatCorder erscheint, können Sie die 
;-Taste loslassen. Das Software-Update wird dann gestartet.

Important Information
In order to have all the advanced functions of your SatCorder neptune at your disposal, please 
carry out a software update. When you switch your SatCorder on for the first time, an Installation 
Wizard is started. In the last step of this Installation Wizard you can receive this software update 
conveniently via satellite. Please note that in order to receive the software update via satellite 
the antenna settings must be set correctly and your satellite dish must be aligned towards the 
satellite Astra 19.2 E.

Should you skip this part of the Installation Wizard, please carry out an automatic OTA  
(over the air) update by following the below steps.

a) 	 Choose "Settings" in the "Main Menu".

b) 	Enter the menu "System Information" and select the entry "Software-Update". Your SatCorder  
will now begin to search for a software update.

c) 	 When the SatCorder has found a matching software update, you will be asked for a 
confirmation to start the download. Choose "Yes" to proceed.

Your SatCorder will then begin to receive the software update. This may take between 30 and 90 minutes.

d) 	Once the download of software update has been completed, you will be asked if you want to 
install it. Please confirm this query.

e) 	 When the installation has finished, your SatCorder will reboot. Now you can enjoy the 
advanced functions of your SatCorder.

Should your satellite dish be aligned to a satellite other than Astra 19.2 E, you can also update 
your SatCorder using a USB mass storage device (e. g. a TrekStor DataStation or a USB-Stick).  
In order to do this, please follow these instructions:

a) 	 Please download the current software for your SatCorder from the TrekStor-Website  
www.trekstor.de.

b) 	Unzip the downloaded archive (file extension *.zip) to a folder of your choice and then copy 
the extracted software update (file extension *.bin) to the main directory of a USB mass 
storage device.

c) 	 Switch off your SatCorder using the mains switch.

d) 	Connect the USB mass storage device to the USB port of your SatCorder.

e) 	 Keeping the ; button on the front of your SatCorder pressed, switch on your SatCorder 
using the mains switch.

Please note: For the SatCorder neptune classic it is necessary to also press the a button on the 
front of your SatCorder in order to exit the energy saving standby mode.

f ) 	 When the message "On the USB" appears in the display of your SatCorder, you can stop 
holding down the ; button and the software update starts.


